

No se ponen de acuerdo los diputados yanquis en la ayuda a Grecia y Turquía

La Cámara no prosigue el debate sobre la materia

WASHINGTON.—Después de hacerse evidente la división existente en el seno de la mayoría republicana de la Cámara de Representantes a cerca de la ayuda a Grecia y Turquía, la Asamblea ha decidido por 168 votos contra 22 no proseguir el debate sobre la materia. La prueba de esa división se tuvo a manifestar el presidente de la Comisión de Asuntos Exteriores, el republicano Charles Eaton, que la acción de los Estados Unidos es inevitable si se quiere evitar que Rusia arrolle el Oriente Medio y el Extremo Oriente, y al contestar el también republicano Clarence Brown, influyente jefe de los representantes de Ohio, que las Naciones Unidas son el vehículo adecuado para lograr la gran finalidad que por todos se desea.

Eaton dió lectura a una carta de Marshall, declarando que su convicción de que la ayuda a Grecia y Turquía es de urgente necesidad ha sido reforzada por las experiencias de la reciente Conferencia de Moscú.—EFE.

La carretera costera de Frontehangro a Vatmandry, perecieron 83 rebeldes y más de un centenar fueron heridos. Los insurgentes hicieron intransitable la carretera cavando enormes fosos. También ha sido atacado un tren en las cercanías de Tamatave, en el que resultaron heridas tres personas, de ellas una joven europea. En una aldea al Noroeste de Farafangana se libra una encarnizada batalla en la que las fuerzas rebeldes fueron rechazadas, tras de sufrir considerables pérdidas.—EFE.

Bajas rebeldes en Madagascar

Más de 130 indígenas sublevados han perecido, y un centenar han resultado heridos en un nuevo levantamiento contra las guarniciones francesas en Madagascar anuncia la Agencia francesa de Prensa, en un despacho desde Tananarive. Agrega que 50 rebeldes murieron en un ataque contra la estación ferroviaria de Fanovana, que estaba ocupada por una guarnición de 35 soldados indígenas leales a Francia. Uno de los defensores murió, y el resto de la guarnición salió en persecución de los atacantes.

En un encuentro a lo largo de

Por el idioma

¡Despertemos el interés de leer!

Por Teófilo D. Pancorbo
Profesor de la Escuela del Magisterio

«Lo que importa es no tener muchos libros, sino tenerlos buenos. Aun cuando me significas el deseo de que te envíe mis libros, no por ello me considero más docto; como no me juzgará más lindo por que me pidieras el retrato.»

Seneca.

Año 1547, nació un niño, haciendo su entrada en el mundo el 29 de septiembre, en una humilde mansión de la Plaza Mayor alcalá. 1616, rindió su tributo a Dios el 23 de abril, en un modesto aposento de la más palpitante arteria del barrio de la Farándula madrileña. Vivió 69 años entre avatares, vicisitudes y adversidades, sales a luz «Don Quijote», tipo maravilloso del romance social, «Pericles y Segismunda», tipo acabado del romance de intriga y «El Licenciado Vidriera», «El amante liberal» y «La Gitanilla» tipos preciosos de la novela popular y otras muchas obras más, todas ellas perdurables, que se van convirtiendo, al través de los tiempos, en el más puro estilo de la lengua española, perfecto y armonioso hablado por más de ciento diez millones de nacidos, —atributo sublime e imprescindible de la Hispanidad— y que, en homenaje al genio que a tan incomparable altura lo elevó, es llamado por el universo «lengua de Cervantes».

—IV centenario de su natalicio—, a los eruditos y a la originalidad de sus glosas, teorías, ensayos, comentarios e interpretaciones, aprovechamos la coyuntura de la inminencia de la segunda data vinculada a la Fiesta del Libro que periódicamente se celebra en esta primavera, a la par que renovar, en estas líneas nuestra insignificancia pero permanente

Indecisión del socialismo francés ante la nueva situación política

Se encuentra ante la disyuntiva: con los comunistas o contra ellos

PARIS.—El Consejo nacional del partido socialista se ha reunido hoy para decidir si debe continuar el Gobierno de coalición sin los comunistas. Ramadier,

miembro del partido, pronunció un discurso en el que hizo constar: «Es necesario para nosotros continuar el gobierno hasta el mes de julio». Tras de admitir que crecen continuamente las dificultades económicas, el presidente del Consejo dijo que el plan gubernamental había sido previsto para el período que termina el próximo mes de julio. Advertió a su partido que si dimite y disuelve el Gabinete no sólo provocaría una crisis ministerial, sino una crisis del régimen parlamentario, que daría fuerza a los enemigos de la actual Constitución. La Agrupación del Pueblo Francés del general De Gaulle no es una amenaza en los momentos actuales contra el régimen parlamentario— agregó—, «pero puede convertirse en tal amenaza».

Antes de hablar el jefe del Gobierno intervino el secretario general del partido socialista, Guy Mollet, quien pidió a Ramadier que dimitiera «para no caer en las trampas que se le han tendido a la derecha como a la izquierda». Agregó que el partido debía depositar esta solución para comenzar de nuevo después.

Se cree que están equilibradas las fuerzas que favorecen y se oponen a la continuación del ac-

tuamiento de abastecimientos desde Australia se cree que no será probable hasta el fin de verano.

Dijo que la Comisión ministerial de compras de artículos alimenticios está en el sur de los Estados Unidos, tratando de adquirir incluso grasas de buey de calidad ordinaria al precio de dos chelines por libra, al por mayor. «La carne en el Canadá no va a permanecer por más tiempo racionada», declaró el referido portavoz informante, aunque luego añadió que «hasta que la corriente productora de carne se ponga en relación con la demanda, aún pasará algún tiempo».—EFE.

En la O. N. U. se escuchará a los judíos y a los árabes

Así lo dice el Comité Político de la Asamblea

LAKE SUCCESS (Nueva York). El Comité Político de la Asamblea General especial de las Naciones Unidas ha decidido esta noche escuchar a la Agencia Judía de Palestina y a la Ejecutiva Suprema árabe de Palestina.—EFE.

Ben Gurion representará a la Agencia Judía

JERUSALEN.—La salida para Nueva York del presidente del Comité Ejecutivo de la Agencia Judía en Palestina, Ben Gurion, que estaba fijada para el lunes, desde el aeropuerto de Lydda, y que no se verificó como consecuencia del ataque de los extremistas a la prisión de Acre, se llevará a cabo dentro de unos días—se espera en los medios sionistas.

Ben Gurion ha de ostentar en la O. N. U. la representación de la Agencia Judía.—EFE.

Cuatro muertos en la explosión de una bomba en un cine de El Cairo

EL CAIRO.—La Policía anuncia que en la explosión registrada en el cine Metro resultaron cuatro personas muertas.

Los encargados del local han declarado que, según se deduce de la primera inspección efectuada, la bomba fué colocada antes de comenzar la función debajo de uno de los sillones de la primera fila de principal.

En los primeros momentos reinó una gran confusión. El local se encontraba abarrotado por 1.500 personas que ocupaban todas las localidades. Los cascotes y trozos de mobiliarios salieron disparados en todos los sentidos y causaron heridas leves a numerosas personas.—EFE.

El tiempo en España

Parte meteorológico

«Durante el día la nubosidad ha sido abundante en las regiones de la mitad norte de la Península, y ha llovido en Galicia.»

En el resto el cielo ha permanecido parcialmente cubierto por nubes, principalmente de altura, y algunas de desarrollo vertical, que en el bajo Ebro han dado lugar a tormentas.

Las temperaturas han aumentado de modo general.

Tiempo probable.—Aumento general de la nubosidad en todas las regiones, con tendencia a producirse precipitaciones, principalmente en las de la vertiente atlántica y en el alto Ebro,

ría Goretti desde el altar que ella convierte en púlpito. Los vendedores de palomas se agitarán, como en el Templo, en la presencia del Señor, presintiendo el estorbo a su interés de traficantes. Y los doctores de una ley burlada y los eternos fariseos se indignarán en nombre de la ciencia y de la vida contra esas antiguallas de la pureza y del honor, proclamadas tan alto por la niña mártir; como sus ascendientes se indignaron contra los niños de Jerusalén que gritaban hosannas de alabanzas a la entrada del Señor.

Pero la Iglesia, como el Maestro, podrá echar mano de un versículo del salmo y contestar, señalando a María Goretti: «De la boca de los niños has hecho salir la alabanza perfecta.»

El día, en que la inocencia no levantará su voz entre los hombres hasta las piedras clamarán.

Hambre en tierras alemanas

Los ingleses no permiten hablar sobre la situación alimenticia

Solamente 800 calorías diarias

FRANFORT.—Las autoridades británicas de ocupación han pasado una circular a todos los funcionarios encargados de las relaciones públicas dentro de dicha zona, dando instrucciones a fin de que no hagan declaración alguna a los representantes de la Prensa en cuestiones relacionadas con la situación alimenticia en la zona británica de ocupación. Se indica que para tratar de este extremo se debe tener la autorización pertinente del Consejo de Control Aliado.

Esta prohibición—dice la agencia United Press, que facilita la noticia— llega precisamente en unos momentos en que los elementos del Rahr están viviendo a base de 800 calorías diarias, es decir, un poco más de la mitad de las que oficialmente fueron asignadas y en sí escasamente suficiente para la debida alimentación. Debido a esta prohibición—agrega—, no se cree que se pueda, de ahora en adelante, obtener aclaraciones ni noticias sobre este importante asunto.—EFE.

«Los próximos tres meses serán muy críticos en cuestión de víveres», afirma Londres

LONDRES.—Un portavoz de la Cámara de Exportación de Carne Canadiense ha manifestado que su país paralizaría sus exportaciones de carne para Inglaterra a mediados de este mes hasta finales de junio, al mismo tiempo que los técnicos de la alimentación han señalado que los próximos tres meses van a ser muy críticos en cuestión de víveres. El

doctor Latzenzen, dijo que el mariscal defendió los ideales que servía y de su propia persona. No tengo más que añadir. El ex mariscal compareció con su uniforme de campaña y sin condecoración. Oyó en pie la lectura de la sentencia.

Esta, no obstante, está sujeta a ratificación de la superior autoridad, que normalmente suele ser el teniente general sir John Harding, comandante de las fuerzas británicas en el Mediterráneo; pero en los juicios como el de Kesselring, las sentencias deben ser revisadas por el Estado Mayor Imperial, residente en Londres, para su ulterior confirmación. Caso de ser la sentencia confirmada, el ex mariscal morirá fusilado.—EFE.

Cortes españolas

La ponencia de la ley de Sucesión

El presidente de las Cortes, don Esteban Bilbao, manifestó a los periodistas que desde el sábado viene reuniéndose la ponencia encargada de estudiar las emendadas presentadas al proyecto de ley de Sucesión. Ayer, martes, continuó la reunión y en días sucesivos, y espera que próximamente se pueda admitir dictamen para someterlo al Pleno de la Comisión especial encargada de este proyecto.

Kesselring, condenado a muerte, será fusilado si se confirma la sentencia

VENECIA.—El ex mariscal de campo alemán Albert Kesselring, acusado de dos crímenes de guerra, ha sido condenado a muerte.

El ex mariscal alemán que ha sido condenado a muerte fué jefe de las fuerzas alemanas en Italia durante la pasada guerra, y estaba acusado de la matanza en las cuevas ardeñas, donde perdieron la vida 335 italianos, y también de la muerte de otros 1.073 individuos en el período de junio a agosto de 1944.

Kesselring ha mantenido firmemente su inocencia frente al doble asesinato que se le imputa, y no mostró emoción alguna al escuchar el veredicto y la sentencia. El defensor del ex mariscal,

Al habla con el nuevo propietario de la Plaza de Toros

Al enterarnos del nuevo dueño y gerente del negocio taurino, todo ello encarnado en la persona de don Teófilo Méndez, solicitamos de él una entrevista, en la cual nos dé un avance de lo que

puede ser la temporada en Avila. Amablemente nos la concede y con sencillez, nos expone su labor a desarrollar, tal vez, no la que él quisiera, pero sí la que incide, pletórico de una gran ilusión por la que le ha llevado a este negocio.

Por el idioma

(Viene de la 1.ª página)
no «leyentes» ni «leedores» (vocablos, aunque anticuados son castizos), o sea, aficionados a leer, sino «lectores» que sepan leer bien, sobre las páginas de donde brota el sentir y hablar de la raza.

La escuela es la que puede colocar a Cervantes y a otros muchos autores de gran relieve, al alcance de los más rudos y toscos hombres, sin que importe que los libros lleguen a romperse por sus lomos, ya que sería por su uso, ejemplo de haber dado aquellos la felicidad. Somos los que ostentamos orgullosos el título de maestro, técnicos de la escuela quienes debemos de aplicarnos a esa tarea provechosa y popular, para llegar a ser reverenciada por todos la gloria de nuestro idioma, forjador de pueblos y creador de civilización.

No es nueva la idea. Apostemos nuestro granito de arena a la gran conmemoración del hombre más representativo en la historia de la literatura.

Y nadie se cohiba por el empeño. ¡Que si Don Quijote hubiera obrado conforme a las consejos prudentes de Sancho luego de la aventura de los molinos, la consecuencia hubiera sido tornar a sus lares convirtiéndose en un pobre hombre vulgar sin más destino que vegetar en la modorra de su aldea.

Luis Sánchez-Albornoz Menduñía

ABOGADO
Despacho: Avenida Portugal, 33.

Congreso Eucarístico Regional de Cebrenos

Hemos recibido el artístico Cartel anunciador del Congreso Eucarístico Regional de Cebrenos, que se celebrará durante los días 29, 30 y 31 del mes actual, terminando el día primero de junio. El Cartel ha sido editado a todo color, con la imagen de Jesús, Dios de Paz, y un gráfico de la zona de pueblos que han de acudir al Congreso, comprendiendo a Las Navas del Marqués, Navalperal, Hoyo, San Bartolomé, El Herradón y Santa Cruz de Pinares, y El Tiemblo.

PATRONATO DE LA SANTA VERA-CRUZ

En la Casa de Misericordia

El domingo último, siguiendo la piadosa y tradicional costumbre establecida por este Ilustre Patronato, se obsequió a los ancianos acogidos en esta benéfica institución, con una extraordinaria y espléndida comida, servida por Hermanos del Patronato, que en gran número acudieron, presididos por su presidente don Pedro Antero, y precedidos por la popular duzaina que amenizó la comida, con gran regocijo de los pobrecitos asilados.

Honraron con su presencia tan solemne acto los dignísimos señores presidente de la Casa Misericordia don Victoriano Almarza; el capellán de la misma don Esteban Sánchez, y el del Hospital don Marino Jiménez.

La reverenda madre Superiora y demás Hermanas de la Caridad atendieron con su acostumbrada amabilidad a los asistentes, mereciendo plácemes y alabanzas por su caritativa misión y perfecta organización.

Al final, y después de rezadas las preces dirigió su elocuente palabra don Victoriano Almarza, el cual en unas palabras emocionadas hizo resaltar la hermosa virtud de la Caridad, y en nombre de los asilados dió las gracias a los hermanos del Ilustre Patronato, exhortándoles a que perseveren en tan piadosa costumbre.

Por último, y por los hermanos asistentes, les fué entregado un donativo en metálico a cada uno de los asilados.

En el Comedor de Caridad y también costeada por este mismo Patronato les fué servida una comida extraordinaria a los acogidos en esta benéfica institución. Por último y también para que celebraran la festividad de la Santa Vera-Cruz les fué enviado un postre a los acogidos en la Residencia Provincial, al Hogar Infantil, al comedor de Auxilio Social y a los de la Medalla Milagrosa.

TAXI Teléfono 458. San Román.

en la Secretaría de esta Junta, sita en el Gobierno Civil.

Lo que se hace público por este anuncio para conocimiento de los interesados, bien entendido que los que dejaren transcurrir el plazo expresado, sin presentar las instancias y demás documentos, se entenderá renuncian a sus derechos.

Avila, 23 de abril de 1947.—El gobernador civil presidente, Luis Valero Bermejo.

Homenaje al Beato Juan de Avila

El Seminario Diocesano ha organizado un homenaje al Beato Juan de Avila, con motivo de la declaración pontificia de su patronato sobre el Clero Secular español. He aquí el programa de actos del homenaje aludido:

Día 9.—A las 19. Acto literario. «Ecce sacerdos magnus», 4 voces. Foller.

Lectura del Breve Pontificio «Dilectus Filius».

«Egredimini», 3 voces. Iruarriaga.

«El Beato Juan de Avila y su tiempo», conferencia por el muy ilustre señor don Baldomero Jiménez Duque, rector del Seminario.

«Himno del Beato», coro M. R. Castro.

Día 10.—A las 10.30, Misa solemne. El panegírico lo predicará el M. I. señor don Teodoro García Robledo, lectoral de la S. A. I. Catedral.

A las 17.30, Vísperas solemnes, Bendición con el Santísimo y Tedeum.

Camión de Transportes
Avisos: San Jerónimo, 2. Pablo Sánchez.

GOBIERNO CIVIL DE AVILA Junta Provincial de Beneficencia

En cumplimiento a lo dispuesto por R. O. de 14 de agosto de 1916, se llama a los que se crean con derecho al legado de doña Modesta del Río Sastre o en su defecto a sus herederos, para que presenten sus instancias al excelentísimo señor gobernador civil, en cualquiera de los días no festivos hasta el 31 del próximo mes de mayo inclusive, debiendo tener en cuenta que los solicitantes han de reunir las condiciones siguientes:

1.ª Licenciados del Ejército procedentes de los reemplazos de 1937, 1938, 1939 o de años anteriores que por haber disfrutado de prórroga u otra causa legal debidamente justificada no hubieren obtenido el pase a la segunda situación del servicio activo, en la época en que hubiere tenido lugar con relación a los de su reemplazo. Esta condición se acreditará con la licencia.

2.ª Natural de esta Ciudad.

3.ª Haber observado buena conducta en el servicio, que se acreditará con certificación expedida por el jefe del Cuerpo en que lo hubiere prestado.

4.ª Pobre.

Las instancias y documentos deberán ser presentados de doce a una en los días antes citados,

RECORDATORIOS DE DEVOCIONARIOS REYES CATOLICOS, 4

1.ª Comunión CORDONES CRUCIFIJOS
Teléfono 189

LIBRERIA SIGIRANO
AVILA

Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N.-S. SECCION FEMENINA

La Sección Femenina ha celebrado la prueba Provincial y Regional del VI Concurso Nacional de Coros y Danzas, en el que han intervenido grupos de varios lugares de nuestra provincia. Los más lejanos rincones aportan el presente de su arte popular, que rebota con sabia nueva en estos certámenes nacionales. Como en juego de magia se dibuja con claros trazos la estampa de ayer: refulge la filigrana de las joyas; crujen los pliegues de las bordadas faldas y los bridas; el marfil de los cascajes extiende su impalpable gracia; todo palpita y vive otra vez, animado por el ritmo eterno y siempre nuevo de la danza popular. Y cada palabra del canto tiene una honda raíz como si cien generaciones lo hubieran entonado antes de hacérsenos o conocer.

Por medio de estos Concursos vuelve a nosotros lo que es nuestro, y cada certamen nos ofrece la sorpresa de nuevas apostaciones, que son siempre la más depurada y alta muestra de lo popular.

El libro del folklore español tendrá así nuevas y bellas páginas, añadidas por la Sección Femenina de Falange a través de esta magnífica obra de recuperación artística que lleva a cabo con todo entusiasmo y amor.

La clasificación de nuestra Prueba Provincial fué la siguiente:

- 1.º Cebrenos.
- 2.º Hoyocasero y Navatargor do (empatados).
- 3.º Burgohondo.
- 4.º El Tiemblo.

La clasificación de la Prueba Regional se dará una vez que se haya celebrado el Concurso en todas las provincias de nuestra Región.

Vistas las numerosas peticiones de maestras solicitando se re- tase el Curso de Instructoras de Hogar y Juventudes, se pone en conocimiento de éstas que el Curso tendrá lugar del 20 de junio al 20 de julio, prorrogándose el plazo de matrícula hasta el día 20 de mayo.

SE VENDE casa en Martiherrezo. Para verla estés con el señor cura de dicho pueblo. Tratar con Eloy Bergaño, Paseo de San Roque, 11. Avila.

Dr. Eusebio Núñez
Director del Sanatorio Psiquiátrico de Segovia
Enfermedades nerviosas y mentales
Consulta en Avila sábados y lunes
Esteban Domingo, 9.
C. S. número 251

Ropero de San Vicente de Paúl

Mañana jueves, a las doce en punto, y en la residencia de los Padres Paules, se reunirán todas las señoritas asociadas. Se publica la puntual asistencia.

SE DESEAN dos habitaciones derecho cocina. Razón, Isaac Peral, 6.

Boda

En la iglesia parroquial de San Martín (Salobral) ante el altar de la Purísima Concepción, bellamente adornado, santificaron días pasados sus amores el culto funcionario de la Administración Principal de Correos de esta Plaza, don Antonio Sánchez Galán, y la bella señorita Trinidad Martín Sánchez. Ofició la Santa Misa el R. P. Lorenzo de Santa Teresa, Carmelita Descalzo, quien en sentida plática ensalzó las virtudes del matrimonio cristiano pidiendo a los nuevos esposos vivan en el santo temor de Dios, base de la felicidad de todo hogar cristiano. Apadrinaron a los contrayentes la señorita Paquita Sánchez, hermana del novio, y don Jesús de Llano, funcionario de la RENFE en Madrid, primo de ambos, actuando como testigos don Luis Duque, agente comercial de Avila; don Valentín Martín, alcalde de Sotalbo; don Teodosio de Llano y don Julián Gómez, propietarios y vecinos de Salobral.

La numerosa y distinguida concurrencia fué obsequiada con delicadeza en casa de la novia, siéndole servido luego en casa del novio un almuerzo.

Los nuevos esposos salieron en viaje de bodas a Madrid, Zaragoza y Barcelona. Nuestra enhorabuena a los contrayentes y familias de Martín y Sánchez.

Natalicio

Ha dado a luz felizmente un hermoso niño doña Teresa González, esposa del ingeniero de la Diputación Provincial don Pelayo Gutiérrez. Nuestra enhorabuena.

Viajeros

Han llegado a nuestra Capital, dos Rufino Gutiérrez, ex presidente de la Audiencia Provincial y su distinguida esposa.

Estación Meteorológica de Avila

(Instituto)

Temperaturas extremas de hoy

Máxima, 16,5 a las 16,30 horas.
Mínima, 9,4 a las 8,00 horas.

PRESION
A las 18 horas ayer: 666,3
A las 7 horas hoy: 663,9

TEATRO PRINCIPAL

Viernes, 9 mayo de 1947. Un solo día de actuación en funciones de tarde y noche

ESTRELLITA CASTRO

y su nuevo y magnífico espectáculo "ROMERIA 1947"

con Camilín, Miguel de los Reyes, Victorias Píters, Rafaela Satorres, Estrellita López Castro, Manolo Fregenal, Alberto Vélez, Raquel Lucas, Fortunato García, Angel Pericet y 20 destacados artistas más